

NP 4 / 24 |
63 Rally Isla de Gran Canaria

Raúl Quesada y Dani Sosa vuelven a tomar los mandos del Skoda Fabia N5

28/5/2024

Después de la experiencia en el Rally Islas Canarias, encaran este fin de semana otro clásico, un Rally Isla de Gran Canaria que forma parte del calendario provincial de la especialidad. Serán unos kilómetros interesantes para seguir conociendo y exprimiendo las posibilidades del Skoda Fabia N5 construido por RMC Motorsport.

Después de la toma de contacto que supuso el Rally Islas Canarias, Raúl Quesada y Dani Sosa volverán a enfundarse la vestimenta de competición con motivo del Rally Isla de Gran Canaria, la prueba decana a nivel regional puntuable para el provincial.

En la cita europea sumaron unos kilómetros interesantes, primero en el test de Artenara y después a lo largo de la primera etapa, un proceso muy válido para seguir descubriendo los secretos que aún guarda el Skoda Fabia N5 construido por RMC Motorsport.

Por esa razón, la participación en el Rally Isla de Gran Canaria de este fin de semana es una oportunidad de oro para seguir adaptándose a este vehículo y, de paso, mostrar el potencial de una unidad que puede dar mucho juego en las pruebas insulares y sobre sus peculiares tramos cronometrados.

“Tenemos ganas de que llegue la cita del fin de semana. Queremos seguir evolucionando junto a esta unidad, su recorrido es perfecto para alcanzar nuestro objetivo”, subraya el de Valleseco. Y es que el ‘Isla de Gran Canaria’ llega pronto, “con las sensaciones aún frescas después del ‘Islas Canarias’. Esperamos aprovechar la oportunidad para seguir adaptándonos al Skoda Fabia N5”, asegura.

La prueba arrancará este viernes con el ‘Tramo Espectáculo San Lorenzo’ (3,48 km a las 19:30 h) y seguirá el sábado con ‘Camaretas – Parador de Tejeda’ (10,53 km a las 9:00 h, 12:30 h y 16:15 h), ‘Juncalillo – Monte Gusano’ (10,3 km a las 9:45 h y 13:15 h) y ‘Ariñez – Utiaca’ (9,69 km a las 10:30 h, 14:00 h y 17:00 h).

El equipo de Raúl Quesada cuenta con el apoyo de HobbySlot, RMC Motorsport, Ayuntamiento de Valleseco, Pastelería – Panadería La Madera, WeiderAuto, Cultivo de Flores Fina, Restaurante Hermanos Santana, Mecánica Soto, Piso Firme – Granja Avícola, Kympo, Scalextric, Ninco4RC, SRC, Litografía González y CarSlot Designs.